

*La réunion des publications
théoriques de gauche se poursuit
à Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 13 février (RHC) Des intellectuels, des personnalités, des penseurs et des universitaires de 37 pays, ainsi que leurs collègues cubains, poursuivent aujourd'hui les débats dans le cadre de la Deuxième Rencontre Internationale des Publications Théoriques, des Partis et des Mouvements de Gauche.

Au cours de la journée, les participants réfléchiront, entre autres, aux alternatives pour faire face à la guerre médiatique des grands centres de pouvoir contre les peuples, et à la nécessité de défendre la théorie révolutionnaire.

La réunion, qui a débuté la veille par un appel à l'unité et à la lutte pour la paix et la solidarité des peuples contre les agressions impérialistes, s'inscrit dans le prolongement de la première réunion de ce type qui s'est tenue à La Havane en février 2023.

Dans son discours d'ouverture, le chef du département idéologique du Parti communiste de Cuba, Rogelio Polanco, a souligné l'importance d'échanger des visions et de convenir d'actions basées sur une réflexion engagée dans la poursuite des luttes historiques de la gauche.

Il a identifié comme lignes d'action la condamnation de l'impérialisme et du sionisme, la lutte pour la paix, ainsi que la solidarité des peuples contre les agressions impérialistes, qu'il a décrite comme le plus élémentaire des engagements à prendre par les publications théoriques de la gauche.

Les participants ont réfléchi à la pertinence d'articuler les efforts pour renforcer l'unité de la gauche sans perdre leur identité et ont assisté à la présentation du livre Essais américains, de la philosophe cubaine Isabel Monal. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347059-la-reunion-des-publications-theoriques-de-gauche-se-poursuit-a-cuba>



Radio Habana Cuba